
Mesdames, mesdemoiselles, messieurs, 
 

Nous avions terminé la saison  2010/2011 par un maintien acquis à la toute dernière journée. Une année 
stressante et difficile qui a maintenu le club en haleine jusqu’au bout. L’arrivée de nouveaux joueurs très vite 
intégrés et très motivés me laissait entrevoir une saison beaucoup plus calme et tranquille. Les résultats à la trêve 
hivernale me donnaient raison puisque l’équipe naviguait entre la 3ème et la 4ème place en gardant à portée de fusil 
les 2 premiers. Je pensais que j’allais enfin connaître une saison facile à gérer. Satisfaction de courte durée puisque 
après 2 défaites au mois de janvier, l’écart avec les équipes de tête se creuse, nos poursuivants nous rattrapent et là 
tout change très rapidement. Dans les têtes tout va très vite puisque impossible de se mêler à la bagarre du haut de 
tableau et le maintien est quasiment assuré. Constat: moins de présence aux entraînements et du coup les résultats 
s’en font ressentir. On s’achemine donc vers une fin de saison longue et pénible puisque malgré le rappel à l’ordre 
à plusieurs reprise du coach et le mécontentement du peu de joueurs présents aux entraînements. On va terminer 
certes avec le maintien acquis mais avec seulement 2 points d’avance sur le 1er relégable. Sur cette saison on peut 
juste regretter que la coupe ait été galvaudée. Un bon parcours en coupe du District par exemple (vous verrez 
pourquoi par la suite) aurait permis au groupe de maintenir de l’enjeu et la fin de championnat aurait été toute 
autre et la gestion plus facile. L’issue de la dernière rencontre avec les paroles du coach et de certains joueurs 
montre bien que finir une saison en roue libre peut coûter très cher pour la suite. A méditer pour les saisons à 
venir. 

Un petit mot sur la saison de l’équipe 2. La crainte évoquée depuis plusieurs saisons sur l’âge mûr de beaucoup 
de réservistes est arrivée cette saison. Une saison compliquée dans la gestion avec très peu de monde aux 
entraînements et beaucoup de joueurs à qui j’avais demandé de prendre une licence pour dépanner en cas de 
besoin sauf que certains ont dépanné toute la saison. Pas d’enjeu cette année puisque 3 équipes dominaient 
largement les débats où le but pour nous était de ne pas rentrer les valises trop pleines sinon le reste de la poule 
était à notre portée permettant de faire une saison  pour le plaisir. Je pense que la présence d’Alex, de Didier et de 
Seb que je tiens vraiment à remercier a permis d’aborder tous les matches dans l’idée de faire un résultat rendant  
la saison plus intéressante. Ce souci d’un effectif un peu juste a vraiment compliqué la saison du coup les anciens 
ont fait l’effort et je les remercie d’avoir joué le jeu, permettant de finir la saison avec 1 seul forfait au compteur, 
petit évènement puisque depuis 20 ans que je suis au club c’est le 1er forfait que je vois à St Justin. 
Malheureusement je crains qu’il faille serrer les dents encore quelques temps car la future génération n’est pas 
encore là et les jeunes tardent à venir ou à revenir.  

Dans la rubrique un peu plus fâcheuse, c’est l’absence de certains joueurs qui blessés ou suspendus ne font pas 
l’effort de venir encourager les copains durant toute leur indisponibilité. Je trouve ça pas très sympa pour les 
copains. Et autre point gênant également à mon goût c’est l’utilisation des nouvelles technologies que sont Internet 
et Facebook Il est vrai que c’est un outil très utile et très pratique mais je voudrais que l’on évite de s’en servir 
pour régler des comptes car à chaque fois que c’est arrivé, c’est retombé sur moi. Il me semble qu’il est beaucoup 
plus simple de dire les choses en face car la personne qui lit ne l’interprète pas forcement comme on l’a marqué. 

Pour en terminer avec le sportif sachez qu’on est en train de faire tout ce qu’on peut pour garder tous nos 
joueurs et pour faire venir des joueurs capables de renforcer notre effectif et amener cette concurrence qui nous a 
fait défaut quand il n’y a plus rien eu à jouer. Pas facile de faire venir des joueurs mais on ne désespère pas. 

Côté infrastructure l’outil de travail mis à notre disposition a été inauguré au mois de septembre. Un complexe 
sportif flambant neuf et de qualité qui a connu quelques dysfonctionnements surtout électriques qui malgré les 
bonnes volontés de la municipalité ont perturbé un peu la saison nous contraignant ainsi à raccourcir pas mal 
d’entraînements et surtout à craindre que le District nous interdise de jouer le samedi soir. Si j’ai bien compris M. 
le Maire tout sera rentré dans l’ordre pour la saison prochaine. 

Côté organisation, le club a encore eu fort à faire puisque pas moins de 7 manifestations ont été organisées. 
Tout à commencé par l’inauguration du complexe sportif  au mois de septembre en association avec le basket. 
Soirée où bon nombre de St Justinois avaient fait le déplacement permettant une soirée sympa. S’en est suivi le 
loto du mois de décembre, un très bon loto les chiffres de Maryse en attestent mais surtout une grosse implication 
des licenciés joueurs et dirigeants qui a permis de gérer ce loto très sereinement. Que tous ceux qui ont participé 
en soient remerciés ! 

 Décembre toujours la tournée des calendriers. Très appréciée par certains et très boudée par d’autres. 
Dommage car plus de monde aux tournées permettrait de faire ça avec plus de plaisir et surtout permettrait de 
récolter plus d’argent. Merci à tous ceux qui ont fait l’effort et notamment les 2 petits montois et Mathieu qui ont 
découvert avec plaisir les joies des calendriers.    

Un mois de décembre assez chargé pour ceux qui se sont impliqués. 
 



Au mois de février maintenant, la traditionnelle soirée casino. Une soirée toujours aussi agréable qui nécessite 
très peu d’organisation et qui peut rapporter beaucoup d’argent et qui là à mon goût manque un peu d’implication 
au niveau des licenciés ce qui me laisse à penser que je devrais remettre cette soirée au mois d’octobre comme 
nous le faisions auparavant. A voir… 

 
Ensuite la foire du 1er mai sur laquelle je reviendrai plus tard. 
Le 12 mai les 10 ans de notre victoire en finale de la coupe du District. Voilà pourquoi j’aurais souhaité jouer à 

fond cette compétition car il aurait été sympa 10 ans après de tenter quelque chose. Une journée très appréciée 
surtout par les anciens qui s’est terminée dans la joie et la bonne humeur au foyer des jeunes. 

15 jours plus tard on remettait ça, cette fois-ci dans les arènes pour les 2èmes Olympiades. Journée très bien 
organisée où les participants ont pris beaucoup de plaisir et sous le soleil cette fois-ci sauf en soirée. Une affluence 
un peu moins nombreuse que l’an dernier. Mais la concurrence a été rude avec Art et courage et beaucoup 
d’anniversaires ce jour-là. Là aussi trop peu de licenciés pour participer ou aider puisque le lendemain seulement 5 
personnes étaient là pour tout ranger. Dommage c’était une très bonne soirée pour finir la saison ensemble. J’en 
profite pour dire un très grand merci à Gaffet et Rémy qui ont organisé à tous les 2 les 10 ans de la coupe du 
district et toujours Gaffet (cette fois-ci avec l’aide de certains) qui a organisé les Olympiades. C’est également lui 
qui gère le club house c’est vraiment tout à son honneur de prendre ces responsabilités et mérite qu’il soit soutenu 
dans ce qu’il organise et son investissement est très important pour le club. Donc merci à toi. 

Je reviens sur la foire du 1er mai. Bizarrement trop vieux pour jouer au football mais trop jeunes pour organiser 
cette foire du 1er mai certains en espéraient presque que l’on se rate. Le challenge était d’autant plus intéressant. En 
association avec le foyer des jeunes nous avons tout fait pour que ce 1er mai à grande échelle soit une réussite. 
C’est avec pas moins de 63 personnes que nous avons relevé et réussi ce défi avec des anciens, des jeunes et même 
des très jeunes. Pour ma part très fier de cette réussite, je remercie la municipalité qui nous a soutenus et apporté 
son aide et tous ceux qui se sont investis dans cette aventure et les invite à ne rien prévoir le 1er mai 2013 car il y a 
de grandes chances que l’on renouvelle l’opération si on nous la re-propose bien sûr. 

Vous pouvez constater que le football club de St Justin s’est encore investi pour organiser  beaucoup de 
manifestations, le tout bien entendu pour récolter des fonds pour que le club continue à vivre. Beaucoup de travail 
pour un bilan financier très serré avec un District et une Ligue d’Aquitaine de plus en plus gourmands. Jusqu’où 
iront-ils… 

J’en arrive bien sûr aux remerciements. En commençant par vous remercier à vous tous qui tout au long de la 
saison avez investi de votre temps pour m’aider à faire fonctionner au mieux notre club. Remercier la municipalité 
pour son soutien d’abord financier et qui malgré quelques situations conflictuelles m’a toujours montré et apporté 
son soutien. Remercier tous les sponsors. Remercier les employés communaux dont Nicolas qui est en charge de 
l’entretien du complexe sportif. Remercier tous les anciens qui m’accompagnent dans le club depuis de 
nombreuses saisons et qui ont décidé de raccrocher les crampons je pense à Alain, San Jo les seuls à ce jour à 
avoir confirmé leur arrêt. Merci à vous pour toutes ces années passées au club en tant que joueurs mais n’oubliez 
pas que l’on peut toujours avoir besoin de vous au bord du stade. Remerciements aussi à Domi pour la tenue et la 
mise à jour du site qui je n’en doute pas lui prend un temps phénoménal mais le nombre de visiteurs montre bien 
que le site est très enrichissant. Remercier bien entendu tous les dirigeants. En commençant par les dirigeants 
sportifs qui nous accompagnent à tous les matches dans le rôle ingrat d’arbitre assistant (Chichon, Jean Phi et 
Laurent) et Philippe Jean qui est en charge de couvrir notre club au niveau arbitre officiel imposé par le District. Et 
bien sur remercier tous les membres du bureau. Je le dis tous les ans et je vais le redire cette année j’ai un très bon 
groupe de dirigeants sur qui je peux m’appuyer tout au long de la saison et c’est grâce à vous que l’on peut faire 
évoluer le club. 

Je ne pouvais terminer mes remerciements sans dire un très grand merci à Dominique qui vous l’a annoncé tout 
à l’heure quitte son poste de responsable de l’école de foot. Après de très nombreuses années passées à ce poste je 
pense qu’il y a beaucoup de monde qui doit s’associer à moi dans mes remerciements à commencer par tous ces 
enfants à qui tu as permis de découvrir le football et qui sont seniors actuellement. Un rôle malheureusement pas 
assez reconnu mais oh combien important dans un club et oh combien contraignant. Pour tout ce que tu as apporté 
à l’école de football, Dominique, je te dis et je voudrais que tout le monde te dise un très très grand merci.   

 
Dommage que la fin de saison soit venue un peu ternir le très bon début de championnat il faut en tirer des 

conclusions pour les années futures afin d’éviter que cela se reproduise. Je compte maintenant sur vous tous pour 
la saison prochaine en espérant recruter quelques nouveaux joueurs pour étoffer un groupe qui a déjà beaucoup de 
qualités. 

 
Merci de m’avoir écouté, M. le Maire à vous la parole ! 


